



Pierres & Tradition

AGENCE IMMOBILIERE

7 Pièces

283 m<sup>2</sup>

Réf. 3964

530 000 €

Apt

Maison à vendre (84400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au cœur du Luberon, authentique maison de Maître datant du début du siècle de 280 m2 bâtis avec jardin intime et studio indépendant.L'habitation se compose d'un salon avec cheminée en pierre, d'une salle manger, d'une cuisine aménagée, de 4 chambres, 3 salles d'eau.La propriété dispose également d'un studio indépendant et de dépendances: grand garage de 50 m2, verrière de 30 m2, cave,....Joli jardin intime planté d'essences locales avec une fontaine et un ancien lavoir.Possibilité d'acquérir une parcelle constructible de 867 m2 attenante à la propriété.Coup de cœur pour ce bien d'exception à ...

In the heart of the Luberon, authentic mansion dating from the beginning of the century of 280 m2 built with intimate garden and independent studio.The house consists of a living room with stone fireplace, a dining room, a fitted kitchen, 4 bedrooms, 3 bathrooms.The property also has an independent studio and outbuildings: large garage of 50 m2, glass roof of 30 m2, cellar,....Pretty intimate garden planted with local species with a fountain and an old wash house.Possibility of acquiring a building plot of 867 m2 adjoining the property.We fell in love with this exceptional property a stone's ...

**PIERRES ET TRADITION EN LUBERON**

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

